



24.09.2021

Liebe Eltern!

Die ersten Schulwochen im neuen Schuljahr sind bereits „geschafft“ und der Herbst klopft schon ans Schultor...

Wetter- und regenfeste Kleidung

Da im Gebäude und während des Unterrichts weiterhin die Maskenpflicht gilt, können die Kinder ihre Maske im Vormittagsbereich **nur beim Frühstück** und **während der Pausen auf dem Schulhof abnehmen**. Daher ist es sehr wichtig, dass die Kinder mit wetter- und regenfester Kleidung zur Schule kommen, damit sie auch bei (leichterem) Regen in die Hofpause gehen können, um dort nach 90 Minuten Unterricht erstmal wieder richtig durchatmen zu können.

Ersatzmaske

Jedes Kind benötigt mindestens eine **Ersatzmaske im Tornister!** Wünschenswert und sinnvoll ist es, wenn die Kinder **medizinische Kindermasken** tragen.

Kleidungs-Sichtung

Erstaunlicherweise bleiben im Schulgebäude immer wieder Jacken, Pullover, Mützen, Turnbeutel usw. an den Garderoben hängen oder auf den Fluren liegen. Noch erstaunlicher ist es, dass die Kinder vermisste Kleidungsstücke bei einer Sichtung in der vergangenen Woche nicht wieder erkannt haben. Daher haben nun die Eltern in der kommenden Woche die Gelegenheit, in der Pausenhalle unsere Fundstücke zu sichten und wiederzufinden.

Donnerstag, 30.09.2021: von **8.15 Uhr bis 9.30 Uhr** und von **10.30 Uhr bis 11.30 Uhr**

Kleidungsstücke, die am Donnerstag nicht abgeholt werden, werden wir der Diakonie spenden.

Noch einmal die große Bitte: **Beschriften Sie die Kleidung mit dem Namen oder den Initialen Ihres Kindes**, damit wir Fundstücke schneller zuordnen können.

Herzlich willkommen! Auf Wiedersehen!

Herzlich willkommen heißen wir in unserem Team die neuen Lehrkräfte Frau Aßmann und Herrn Perschbacher, die im September zu uns gestoßen sind. Ebenfalls neu an der Herderschule ist Frau Liebsch, die im OGT die Nachfolge von Frau Madeya angetreten ist.

Außerdem vergrößert sich nun auch der Kreis unserer Integrations-Assistentinnen, die die Kinder im Unterricht, in den Pausen und teilweise auch im OGT unterstützen: Frau

Morgenroth, Frau Philippsenburg, Frau Robinson und Frau Wagner.
Frau Habermehl absolviert seit einer Woche ihr Praxissemester an der Herderschule.
Herr Schröter vertritt zurzeit unseren Hausmeister Herrn Conradshaus.

Leider müssen wir uns aber auch von einer langjährigen Kollegin verabschieden: Unsere Schulsekretärin Frau Kalveram wird uns zum 1. Oktober verlassen und nach 6 Jahren an der Herderschule an eine größere Schule wechseln. Eine Nachfolgerin ist uns bereits zugesichert worden. Also wundern Sie sich daher nicht, wenn sich demnächst eine andere Stimme am Telefon melden wird...

Apropos Telefon: Nach einer ca. einjährigen Wartezeit und kurzzeitigen Installationsproblemen haben wir nun endlich die neue Telefonanlage erhalten und sind nun unter mehreren Nummern zu erreichen:

Herderschule: **0201/ 75 63 22** und 0201/ 88 73 910
Sekretariat: 0201/ 88 73 912
Fax: 0201/ 87 61 298 und 0201/ 88 73 919

Auch der Anrufbeantworter nimmt wieder Ihre Anrufe entgegen.

Termine

Die Terminplanung ist Ihnen allen inzwischen zugegangen. Sie finden sie zusätzlich auch auf der Homepage unter der Rubrik „Termine“.

Besonders hinweisen möchte ich auf unseren ganztägigen, pädagogischen Fortbildungstag am **Dienstag, 2.11.2021: AN DIESEM TAG HABEN DIE KINDER KEINE SCHULE.** Für Betreuungskinder wird eine Notbetreuung angeboten. Eine Abfrage haben Sie bereits erhalten.

Wie Sie sicherlich schon bei der Durchsicht unserer Terminplanung festgestellt haben, können wir trotz Corona momentan wieder mehr Angebote im Unterricht und in der Schule wahrnehmen: Die Religionskinder besuchen nun in halber Gruppengröße wieder den **Gottesdienst**. Zwei Lerngruppen können nun auch wieder zum Friedrichsbad zum **Schwimmunterricht** fahren. (Leider gibt es allerdings Probleme mit dem Busunternehmen, das teilweise erst sehr verspätet die Kinder abholt. Die Stadt Essen ist bemüht, das Problem zu lösen.) |

m Kunstunterricht werden nun Martins-Laternen gebastelt. Ob und in welcher Form wir dann am Freitag, 05.11.2021, auf dem Schulhof Martins-Lieder singen werden, ist aber abhängig vom Wetter und den Corona-Vorgaben.

Kommen Sie gut und gesund durch den Herbst!

Herzliche Grüße
N. Frenk
-Schulleiterin-